
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIM ENTO n €  0 5/13 

De Informações

“Acerca dos ecopontos municipais”

Considerando-se que, o município mantém quatro unidades de 
ecopontos destinadas a receber entulhos, galhos de árvores, restos de 
madeira, entre outros materiais, descartados pela população;

Considerando-se que, por meio das notícias veiculadas pelos órgaõs 
de comunicação, os ecopontos encontram-se abarrotados de materiais, 
gerando reclamações de moradores, que estão sem local adequado para 
depositar esses materiais;

Considerando-se que, devido ao acúmulo de materiais, dois 
incêndios foram registrados nos ecopontos do Parque Olaria e Planalto do 
Sol II, ocasionando problemas para a municipalidade que teve que acionar 
a Defesa Civil e o Corpo de Bombeiros para controlar as chamas, além de a 
fumaça provocada pelo fogo ter prejudicado moradores vizinhos com 
problemas respiratórios.

Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Quais as providências a serem tomadas pela Administração 
Municipal para regularizar a situação dos ecopontos municipais que estão 
lotados de materiais? Mesmo com a lotação, a população está podendo 
depositar materiais nesses locais?;

2 — Qual o motivo que levou a essa situação de superlotação? Desde 
quando a prefeitura não faz coleta regular dos materiais depositados nos
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3 -  E verídica a informação de que o aterro sanitário municipal não

pode mais receber esse tipo de material? Se positiva a resposta, esclarecer o 
motivo e o que está sendo feito para adequação do local?

4 -  No final do ano passado, a Administração Municipal chegou a 
anunciar a implantação de mais quatro unidades de ecopontos na cidade. 
Esse projeto será mantido pela atual Administração? Se positiva a resposta, 
quais os bairros a serem contemplados e qual a previsão para início de 
funcionamento? Se negativa, explicar o motivo.

5 -  Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves” , em 10 de janeiro de 2013

“DR. JOSÉ”

- Vereador -


